

Presidentes de México y de Estados Unidos dialogan por teléfono

Image not found or type unknown



Imagen: Internet.

Ciudad de México, 9 may (RHC) Los presidentes de México, Andrés Manuel López-Obrador, y de Estados Unidos, Joe Biden, sostuvieron este martes una videoconferencia de alrededor de una hora, informó el mandatario mexicano en un tuit.

«Conversamos alrededor de una hora con el presidente Biden. Reafirmamos el compromiso de seguir trabajando juntos en temas como la migración con dimensión humanista, el tráfico de drogas y armas y, sobre todo, en cooperación para el bienestar de los pueblos más pobres de nuestro continente. Somos buenos vecinos y amigos», dijo en sus redes sociales.

El presidente mexicano ya había anunciado antes en la conferencia de prensa matutina que serían tres los temas a tratar.

Uno el migratorio a una semana antes de eliminar el título 42 que los republicanos presionan con el fin de que se mantenga y echar abajo las medidas de otorgamiento de visas para ordenar el flujo, tomando como base el título 8 que también permite la expulsión de quien ingrese indocumentado.

Otro el relacionado con la controversia sobre el fentanilo, un problema social muy propio de Estados Unidos por su alto consumo sobre todo entre los jóvenes, y los cárteles mexicanos que lo pasan al otro lado de la frontera, de lo cual buscan culpar a México.

Y el tercer punto el relacionado con la cooperación bilateral y el tratado de libre comercio con Canadá conocido por sus siglas T-MEC en el que seguramente se tocaría el problema monetario en Estados Unidos.

Se espera que haya una ampliación de lo conversado, pero hasta ahora solo se conoce lo informado en el tuit. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/322188-presidentes-de-mexico-y-de-estados-unidos-dialogan-por-telefono>



Radio Habana Cuba